

Am 22.November besuchten wir unsere Freunde des Oldtimervereins Aschbach und verbrachten einen sehr netten und geselligen Nachmittag im Gasthaus Lettner beim alljährlichen Vereinskegeln. Wir sind stolz darauf das wir unseren bisher gepachteten letzten Platz endlich abgeben durften und freuen uns sehr über unseren 3. Platz. Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern für ihr motiviertes und teamorientiertes Spiel und auch beim Gastgeber Steinbacher Walter und seinem Verein für die gute Organisation des netten Kegelnachmittags.
Text: Bettina und Friedrich Ebmer





